

MAGELLAN Maritime Services GmbH: Insolvenzverfahren eröffnet – Anmeldung von Geldforderungen möglich!

Nach 3 Monaten vorläufigem Insolvenzverfahren werden die Dinge bei der MAGELLAN Maritime Services GmbH klarer. Was sich zunächst negativ anhörte, ist möglicherweise für Anleger ein Rettungsanker. Was können Anleger nun in der Insolvenz tun um keine Frist zu versäumen?

Über das Vermögen des Anbieters von Direktinvestments in Form von Containern, der Firma MAGELLAN Maritime Services GmbH, Hamburg, (MMS) wurde am 01.09.2016 das Insolvenzverfahren eröffnet (Amtsgericht Hamburg, Az. 67 c IN 237/16). Zum Insolvenzverwalter wurde Herr Rechtsanwalt Peter-Alexander Borchert, Hamburg, bestellt.

Termin zur Gläubigerversammlung ist der

18.10.2016.

Die Frist für die Anmeldung der Forderungen wurde ebenfalls auf den

18.10.2016

gesetzt. Anleger sollten in jedem Falle diese Frist einhalten, um nicht Gefahr zu laufen, dass die Forderung nicht berücksichtigt wird.

Stellungnahme der Kanzlei Göddecke Rechtsanwälte

Der Insolvenzverwalter hat die Anleger regelmäßig durch entsprechende Anschreiben informiert. Insbesondere die Einschätzung, dass die Mietforderungen angeblich nicht wirksam an die Anleger abgetreten sein sollen, sorgte doch für erhebliche Verwirrung. Diese Frage sei – so der Insolvenzverwalter – durch ein Rechtsgutachten bestätigt worden.

Unabhängig von der Frage, ob wir diese rechtliche Einschätzung teilen oder nicht, hat der Insolvenzverwalter nach unserer Auffassung die Rechte der Anleger an diesen, in ihrer rechtlichen Einordnung strittigen, Mietforderungen hinreichend gewahrt, da die eingehenden Zahlungen separat verwahrt werden. Diese Frage wird nur durch ein Gericht zu klären sein.

Nach unserer Auffassung ist mit dieser Argumentation des Insolvenzverwalters eine Anmeldung von Geldforderungen – d.h. des Kaufpreises abzüglich erhaltener Mieten – möglich. Die Anleger sind damit gerade nicht auf Herausgabeansprüche beschränkt. Den Anlegern, die von der Kanzlei Göddecke Rechtsanwälte die Anmeldung der Forderungen vornehmen lassen, haben wir daher die Entscheidung selbst überlassen und werden ihnen eine entsprechende Begründung an die Hand geben.

In jedem Falle sollten Anleger aber nicht die Fristen zur Anmeldung der Forderungen versäumen. Anderenfalls laufen sie Gefahr, ihre Rechte nicht durchsetzen zu können.

Praxistipp der Kanzlei Göddecke Rechtsanwälte

Auf dem Seidenberg 5 D – 53721 Siegburg www.rechtinfo.de + www.kapital-rechtinfo.de Fon 02241 – 1733-0 Fax 02241 – 1733-44 eMail info@rechtinfo.de
Der Inhalt der Internetsite kapital-rechtinfo.de und dieses Ausdrucks dient ausschließlich der allgemeinen Information für den persönlichen Interessenbereich des Benutzers und ist keine Finanzanalyse
von Finanzinstrumenten i. S. d. § 37d WpHG. Jeder Benutzer ist für jegliche Art der (Nicht-)Nutzung der Informationen selbst verantwortlich. Die Information ist lediglich zur Kenntnisnahme für Benutzer innerhalb der Bundesrepublik Deutschland bestimmt und <u>ausdrücklich nicht</u> für Benutzer anderer Staaten vorgesehen. Die Kanzlei Göddecke übernimmt <u>keine Haftung</u> für die Auswahl, Vollständigkeit,
Aktualität oder Exaktheit der bereitgestellten Informationen als auch für die aus der Verwendung der Informationen durch den Benutzer resultierenden Ergebnisse. Insbesondere werden keine rechtlichen,
betriebswirtschaftlichen, steuerrechtlichen, vermögensbezogenen oder andere Empfehlungen oder Ratschläge in irgendeiner Form gegeben oder Mandatsbeziehungen begründet; dieses gilt sowohl für
Regelungen etc., die für die Bundesrepublik Deutschland Anwendung finden als auch bzgl. anderer Rechtssysteme. Alle Informationen sind jedoch mit Sachkenntnis sowie großer Sorgfalt und nach
bestem Wissen und Gewissen erhoben worden.

Die bereitgestellten Informationen sind nicht auf besondere Bedürfnisse einzelner Personen, Personenmehrheiten oder Einrichtungen abgestimmt, weshalb die unabhängige Untersuchung, fachliche Beurteilung und individuelle Beratung durch fachlich versierte Berater (z. B. Anwälte, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, Vermögensberater), die auch u.a. die Einhaltung von Fristen prüfen, nicht ersetzt werden soll. Gesetze und Vorschriften ändern sich ständig und können nur auf konkrete Situationen angewandt werden. Die dargestellte Information gibt den Stand zum Zeitpunkt ihrer Veröffentlichung wieder, sie wird nicht aktualisiert und kann bis zum Zeitpunkt ihrer Kenntnisnahme durch den Nutzer inhaltlich überholt sein. Verwenden Sie daher die hier bereitgestellten Informationen niemals als Quelle für rechts- oder/und wirtschaftsbezogene Entscheidung(en).



Im Moment heißt es wegen der gesetzten Fristen, diese im Auge zu haben und entsprechend zu handeln. Anleger können die Forderung selbst anmelden und selbst bei der Gläubigerversammlung anwesend sein, sie können sich dazu jedoch auch anwaltlicher Hilfe bedienen. Anleger sollten sich aber in jedem Falle über die aktuellen Entwicklungen informieren, um so rechtzeitig und in der sinnvollen Weise reagieren zu können.

Für betroffene Anleger bzw. Käufer hat die Kanzlei Göddecke Rechtsanwälte einen **kostenlosen** Newsletter eingerichtet. Mit diesem bleiben Anleger immer auf dem aktuellsten Stand. Eine Registrierung bzw. Anmeldung hierzu finden Sie

hier.

Quelle: Amtsgericht Hamburg (AG Hamburg), Az. 67c IN 237/16; Pressemitteilung des Insolvenzverwalters; eigener Bericht

05. September 2016 (Rechtsanwalt Marc Geicke)

Tel.: 02241/1733-27

Weitere interessante Artikel zu diesem Projekt finden Sie "hier"

http://www.rechtinfo.de/kanzlei-ra-goeddecke/news/rechtinfomeldung/getarticle/News/detail/pressemitteilung-was-die-insolvenz-der-magellan-maritime-servicesqmbh-fuer-anleger-bedeutet/

http://www.kapital-rechtinfo.de/kapital-rechtinfo/archiv/texte_m/Magellan_Maritime_Services_GmbH_wegen_Insolvenz_ausser_Containern_nichts_gewesen.shtml?navid=2